

# 2017-2018 年度今治ロータリークラブ週報

#### 第 **17 回 例 会 報 告**(11月9日)

### 【出席報告】

会員数 50名

出席数 35名

欠席数 15名

· 当日出席率 76.08%

・前々回修正出席率

95.74%

<欠席会員>別府、平田、菅、小堀、河野、眞鍋、宮道、村上(裕)、中村、岡本、山本

[免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)、光藤、白石

<10/26 欠席補填> (10/23 今治南)原、吉良、桑森、松木(久)、村上(修)、岡本、山本 (11/6 今治北)冠 (11/7 今治南) 田中

- ◇会長報告・次週 11 月 16 日 (木) は株式会社八木酒造部さんを訪問する職場訪問例会です。駐車場はありますが 試飲される方は公共交通機関をご利用ください。
- **◇幹事報告・**第 16 回例会の週報が遅配になりましたことをお詫びします。
  - ・11月17~19日に高知で行われる地区大会に出席される方は個別にお送りした行事予定と配車予定表をご確認ください。なお、記念撮影を18日(土)12時30分、19日(日)8時30分に行いますので、それぞれ高知県立県民文化ホール前にお集まりください。
  - ・2月の「平和と紛争予防~紛争解決月間」に関連し、「私の考える平和とは」、「平和に関する奉仕活動」のテーマで『ロータリーの友』誌への寄稿を募集します。
- ◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・▼桑森ひとみ会員: 先日、消極発言ことばに脳が反応すると聞きました。「病気に負けたくない」と言うと「病気」が定着してマイナス思考になるそうです。逆に「裕福になりたい」と言うとプラス思考になって金儲けができるという話でした。積極的な生き方が必要なのかなと思います。▼大澤正尚会員(79歳): 後期高齢者の大澤です。知り合いの方などが存命処置されているのを見るにつけ、本当にそれでいいのかと思っておりました。そこで尊厳死証書を妻と一緒に檜垣明美会員に作っていただきました。一度作ると死ぬまで使えるそうですが、ピンピンの間はRCのいろんな行事に参加します。▼渡邊道信会員(65歳): ちょっと前から介護保険証やら高齢者定期予防接種カードとかが届き、まだ高齢者の実感はないので困っています。六十肩(笑)や神経痛を治し、3年ほど遠ざかっているゴルフを再開したいと思っています。

## 新会員卓話

◆坂本考弘会員『税金の話』:はじめにお断りしておきますが本日の卓話は私の主観であり、正しいこととは限らな い、または税務署やご担当の税理士さんと見解が異なる場合があります。私の税理士登録は平成21(2009)年2月。 週4日は終業後に大原簿記公務員専門学校へ通い、土日も朝から夕方まで自習する毎日。試験直前の5月からは早 朝 3 時から勉強し、なんとか合格できたのです。合格発表の日は連絡があると仕事に差し障るので携帯を切ってい ました。昼食時にネットの官報を見て、それまで出したこともないような雄叫びを上げたことを鮮明に覚えていま す。この年には長男も生まれ、忘れられない年になりました。▼同じ年、民主党への政権交代がありました。鳩山 政権下の 15,480 件(6 兆 9,300 億円)を皮切りに、菅政権、野田政権まで東日本大震災など政策以外の要因で倒産が 増えたのは間違いないでしょう。事実、東日本大震災関連の倒産件数は本年3月7日現在で累計1,785件、阪神・ 淡路大震災関連倒産の累計 314 件と比較して 5.6 倍の規模なのです。このため東日本大震災からの復興基本方針に 基づき、平成 25(2013)年1月1日から平成 49(2037)年12月31日までの間に生じた所得の源泉所得税を納める際、 復興特別所得税が併せて徴収されています。▼平成24(2012)年の社会保障・税一体改革関連法の成立により、平成 26(2014)年4月1日から消費税を8%にすることが決まりました。その後の安倍政権下での5年間は貸し倒れが減っ た、つまり倒産が減ったと感じます。そして先日の衆議院選挙で安倍政権が引き続き第一党となり、平成31(2019) 年10月に延期された消費増税も待ったなし、となりました。この消費税、中小企業にとって非常に大きな負担とな っています。平成26年度の租税滞納状況を見ると新規発生滞納額は消費税が突出して多く、3,294億円。売り上げ に含まれて入金される消費税分をいったん預かり、それを納税するだけなのに負担感が増すのは計算方法の複雑さ と納付回数にあるのではないかと思います。▼税務署の調査が入って多額の納税をすることになった場合は加算税、 悪質な場合には重加算税が課せられます。納付までに時間がかかると延滞税もかかります。多額の場合は先に納め、 後に差額を調整する方法もあります。また、今治の税務職員は減少しています。このため高松や松山から応援の署 員が駆けつけることも多く、見解の相違が生じることもあるでしょう。しかし相手も人間です。手さえ出さなけれ ば何を言ってもいいとは思いますが、最初からけんか腰はやめた方が得策ではないでしょうか。

<ビジター>今治北RC 森光孝様<普通銀行>

### 次 回 例 会 (11月16日) 【 職場訪問例会 】

日 時 : 2017年11月16日(木) 12:30~

場 所 : ㈱八木酒造部 ( 旭町3-3-8 TEL 22-6700 )

〔 笹 〕